
 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Nº 569/2023 
ASSUNTO: REQUER INFORMAÇÕES JUNTO À CONCESSIONÁRIA ELEKTRO

SOBRE A ILUMINAÇÃODO TÚNEL MARIO COVAS, UMA DAS PRINCIPAISVIAS

DE ACESSO À ZONA LESTE DO MUNICÍPIO.
  

SENHOR PRESIDENTE,
SENHORAS E SENHORESVEREADORES,

Considerando a insegurança dos moradores da região mais populosa de Mogi Mirim
devido à falta de iluminaçãoem uma das principais vias de acesso à zona Leste da cidade.

REQUEIRO a Mesa, após ouvir o douto plenário que oficie o Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva juntamente com a Concessionária Elektro, a fim de
fornecer informações sobre estudos de melhorias da iluminação do Túnel Mario Covas, bem
como sobre a substituição do poste de energia que caiu nas proximidades.

DEDO DURO/PRO BEM DE MOGI. mo X
Bs 15ho

  
Volto aqui para falar novamente sobre a escuridão que
está no acesso do Túnel Mário Covas até a Rua do
Mirante. Será que esqueceram de arrumar lá 72?

Ou a empresa não está mais trabalhando aqui em
Mogi Mirim 2?

ds 8 comentários

Sala das Sessões “VEREADORSANTO RÓTOLLP”, em 01 de dezembro de 2023.

SquidooCN :

Vereador Luiz Fernando Saviano
“Luiz Escoteiro”
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